

## ■ GRANDCAMP-MAISY

# 4000 litres d'eau pour l'île du Large Saint-Marcouf à bord du Flipper II



En bleu, Christian Dromard, et Michel Marie à sa gauche : cap sur l'île du Large !

Vendredi matin, le Flipper II, dont la vocation est la navigation-promenade côtière et la pêche en famille, a embarqué quatre tonnes d'eau douce, cap sur l'île du Large.

À l'instar de ce qui se passe dans d'autres ports comme Saint-Vaast-la-Hougue, une petite armée de bénévoles profite de l'étroit (trop étroit !) créneau que sont les mois d'août et septembre, pour participer aux efforts de transport, de restauration des digues, de nettoyage, d'intendance, etc. Plusieurs bateaux, dont la barge du tailleur de pierre Philippe Rigault, ont mis le cap sur l'île du Large ces derniers jours, profitant de quelques accalmies dans la météo tourmentée de cet été. D'autres bateaux pilotés par

aussi les vivres, le matériel, les outils.

### Le Flipper II dévoué à la cause marcufienne !

Adhérent à l'association, Michel Marie, capitaine du Flipper II, est acquis à la cause de l'île du Large, comme sa femme Toutou et son fils Habib : « comme d'autres, nous sommes convaincus qu'il faut faire quelque chose de ce site magnifique. Aujourd'hui nous acheminons de l'eau et une équipe ».

Chaque jour, si la météo le permet, le Flipper II emmène une vingtaine de personnes pour des promenades commentées vers la pointe du Hoc, dans le chenal de Carentan pour voir les oiseaux et les phoques (pour les personnes âgées et à mobilité réduite), également pour faire le tour des îles



Les bénévoles débarquant les bouteilles d'eau sur l'île.

en mer emmènent douze personnes. « C'est d'abord de la pêche familiale qui s'adresse à tous les âges... de 3 semaines à 95 ans ! ».

### L'île du Large classée au patrimoine historique !

Ce vendredi, le président de l'association, Christian Dromard, accompagne une équipe de bénévoles. « Le programme des travaux a été défini en coordination avec l'Architecte des Bâtiments de France et la Conservation Régionale des Monuments Historiques » indique-t-il. Car le site est désormais protégé au titre du patrimoine historique, en attente de la signature de l'arrêté ministé-

« Ces chantiers de bénévoles imposent une gestion très complexe des inscriptions, de la logistique, de l'encadrement sur place, de la sécurité, tout cela étant très dépendant des coefficients et horaires des marées, et, in fine, de la météo. »

Cette année 113 bénévoles vont arriver de toute la France, de Suisse, de Belgique, de Pologne, d'Allemagne... il y a même un Égyptien ! Christian Dromard se réjouit de cet investissement volontaire qui mobilise des équipes hebdomadaires pour la sauvegarde d'un site prestigieux, enfin reconnu !

■ Pour voir l'avancement des travaux, photos à l'appui : <http://www.ilesaintmarcouf.fr>